

La collection des affiches du cinéma cubain est inscrite dans la Mémoire du Monde de l'UNESCO



La Havane, 13 juillet, (RHC).- Luciano Castillo, directeur de la Cinémathèque de Cuba, a reçu ce mercredi à La Havane le certificat qui accrédite l'inclusion de la collection des affiches du cinéma cubain dans le registre national du programme Mémoires du Monde de l'UNESCO.

C'est Nuria Gregori, présidente du Comité national du programme de l'UNESCO qui a remis le document au cours d'une cérémonie organisée dans le hall de l'ICAIC, l'Institut Cubain de l'Art et de l'Industrie Cinématographique.

Beaucoup de ces affiches tapissent des murs de l'entrée de l'ICAIC.

La collection, dont la préservation est confiée à la Cinémathèque de Cuba, est considérée comme une part indispensable du patrimoine de l'ICAIC et comme une contribution importante à l'éducation visuelle de générations de spectateurs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/135412-la-collection-des-affiches-du-cinema-cubain-est-inscrite-dans-la-memoire-du-monde-de-lunesco>



Radio Habana Cuba